

REPUBLIK ÖSTERREICH

AUSTRO CONTROL GmbH
LUFTFAHRTINFORMATIONSDIENST
Schnirchgasse 17
1030 Wien
AUSTRIA



AUSTRO CONTROL GmbH
AERONAUTICAL INFORMATION SERVICE
Schnirchgasse 17
1030 Wien
AUSTRIA

TEL: +43 5 1703 / 3211
FAX: +43 5 1703 / 2056
AFTN: LOWWYNYX
EMAIL: nof@astrocontrol.at

REPUBLIC OF AUSTRIA

AIC A 12/25

30 SEP 2025

Dieses AIC umfasst 2 Seiten und 2 Anhänge. Durch dieses AIC wird AIC A 11/24 ersetzt.

This AIC includes 2 pages and 2 appendices. This AIC replaces AIC A 11/24.

ERGÄNZUNG ZUM SCHNEEPLAN FÜR DIE WINTER-SAISON 2025/2026

SUPPLEMENT TO SNOW PLAN WINTER 2025/2026

1. Informationen zur Verbreitung von SNOWTAM

1. Information regarding promulgation of SNOWTAM

1.1. Die im **Anhang 1** angeführten Adressen werden während der Wintersaison 2025/2026 für die Verbreitung von SNOWTAM der Flugplätze Graz, Innsbruck, Klagenfurt, Linz, Salzburg, Wien-Schwechat, Hohenems-Dornbirn, St. Johann/Tirol, Wels, Vöslau, Wiener Neustadt/Ost und Zell am See verwendet.

1.1. The addresses mentioned in **Appendix 1** are used for the dissemination of SNOWTAM of the aerodromes Graz, Innsbruck, Klagenfurt, Linz, Salzburg, Wien-Schwechat, Hohenems-Dornbirn, St. Johann/Tirol, Wels, Vöslau, Wiener Neustadt/Ost and Zell am See during the winter season 2025/2026.

1.2. Der **Anhang 2** enthält die Namen jener Länder, welche SNOWTAM an Österreich während der Wintersaison 2025/2026 übermitteln.

1.2. The names of those countries from where SNOWTAM will be sent to Austria during winter season 2025/2026 are indicated in **Appendix 2**.

1.3. Über Graspisten werden keine SNOWTAM ausgegeben.

1.3. No SNOWTAM will be disseminated concerning grass runways.

1.4. Änderungswünsche zur SNOWTAM-Verteilerliste (siehe Anhang 1) sind zu richten an: **LOWWYNYX**

1.4. Requests concerning amendments to the SNOWTAM distribution list (see Appendix 1) shall be forwarded to: **LOWWYNYX**

1.5. Die SNOWTAM der oben angeführten österreichischen Flugplätze sind Bestandteile des PIB (Flugberatungs-Bulletin zur Flugvorbereitung), welches über Homebriefing abgerufen werden kann.

1.5. SNOWTAM of the above mentioned aerodromes are included in the PIB (Pre-flight-Information Bulletin) available via homebriefing.

2. Ergänzungen zum verlautbarten Schneeplan

2. Seasonal amendments to the published Snow Plan

Ergänzend zu den im Luftfahrthandbuch Österreich, AD 1.2 und LOxx AD 2 betreffend Schneeplan verlautbarten Informationen gilt für die Wintersaison 2025/2026:

The following information supplementing the snow plan published in AIP Austria, AD 1.2 and LOxx AD 2 are valid for the winter season 2025/2026:

2.1. Graz (LOWG): Die chemische Enteisierung ist limitiert bis zu einer Breite von 45 M auf der Piste 16C/34C und 23 M auf Rollbahnen. Die Streuung folgt den Mittellinienmarkierungen. Rollende Luftfahrzeuge sollten beim Zurollen bzw. Verlassen der Piste nicht von der Pistenmittellinienmarkierung und -befeuerung abweichen.

2.1. Graz (LOWG): Chemical deicing is limited to a width of 45 M on RWY 16C/34C and 23 M on taxiways. Deicing pattern follows centre line markings. Taxiing aircraft should not deviate from runway centre line marking and -lighting when entering the runway.

Folgende Bodenenteisungsmittel werden verwendet: Kaliumacetat (KAC), Kaliumformiat (KFOR), Natriumformiat (NAFO), Harnstoff (UREA).

2.2. Innsbruck (LOWI): Folgende Bodenenteisungsmittel sind in Verwendung: Kaliumformiat (KFOR) und Natriumformiat (NAFO).

2.3. Klagenfurt (LOWK): Am Flughafen Klagenfurt ist der Betrieb auf speziell präparierten Winterpisten nicht vorgesehen.

Folgende Bodenenteisungsmittel sind in Verwendung: Kaliumacetat (KAC), Natriumformiat (NAFO) sowie Harnstoff (UREA).

2.4. St. Johann / Tirol (LOIJ):

- Räumungsausrüstung: Unimog mit Schneefräse;
- Räumprioritäten: Piste, Rollbahnen A und B;
- Kritische Schneewälle werden ab 50 CM Höhe mittels NOTAM veröffentlicht.

2.5. Zell am See (LOWZ):

- Räumprioritäten: Piste, Rollbahnen L1 und L4, Rollbahn L, Vorfeld;
- Informationen zur Räumung der Rollbahnen L2 und L3 werden mittels NOTAM verlautbart;
- Kritische Schneewälle werden ab 60 CM Höhe mittels SNOWTAM verlautbart.

2.6. Mindesthöhe kritischer Schneewälle:

Sofern hier nicht explizit ein anderer Wert veröffentlicht ist, werden kritische Schneewälle ab einer Höhe von 90% des maximal zulässigen Wertes in die SNOWTAM-Meldung aufgenommen.

The following chemicals are used for surface deicing: potassium acetate (KAC), potassium formate (KFOR), sodium formate (NAFO), urea (UREA).

2.2. Innsbruck (LOWI): The following chemicals are used for surface deicing: potassium formate (KFOR) and sodium formate (NAFO).

2.3. Klagenfurt (LOWK): No operation on specially prepared winter runways at Klagenfurt airport.

The following chemicals are used for surface deicing: potassium acetate (KAC), sodium formate (NAFO), urea (UREA).

2.4. St. Johann / Tirol (LOIJ):

- Clearing equipment: Unimog with snow blower;
- Clearance priorities: runway, taxiways A and B;
- Critical snow banks of 50 CM or more will be reported via NOTAM.

2.5. Zell am See (LOWZ):

- Clearance priorities: runway, taxiways L1 and L4, taxiway L, apron;
- Information regarding clearance of taxiways L2 and L3 will be published via NOTAM;
- Critical snow banks of 60 CM or more will be reported via SNOWTAM.

2.6. Minimum critical snow bank:

Unless another value is provided explicitly in this AIC, critical snow banks will be reported via SNOWTAM with heights of at least 90% of the maximum permissible height.

2 ANHÄNGE

2 APPENDICES

E N D E

E N D

SNOWTAM			
Sind zu übermitteln von/ Have to be sent from	an/ to	Sind zu übermitteln von/ Have to be sent from	an/ to
Algeria Armenia Azerbaijan Belarus Belgium/Luxembourg Bulgaria Cyprus Egypt Estonia Georgia Greece Iceland Iran Ireland Israel Kazakhstan Kyrgyzstan Latvia Lebanon Lithuania Macedonia Moldova Netherlands Poland Romania Russian Federation Spain Tadjikistan Republic of Türkiye Turkmenistan Ukraine Uzbekistan	LOZZSAXX	Germany Croatia Slovenia Switzerland	LOZZSBXX
		France	LOZZSDXX
		Serbia and Montenegro	LOZZSFXX
		Italy	LOZZSIXX
		Hungary	LOZZSUXX
Denmark Finland Norway Sweden United Kingdom	LOZZSEXX	Czech Republic Slovak Republic	LOZZSCXX
All other states/ Alle anderen Staaten	LOWWYNYX		